

- ◆企画名 Latte art at Kandai
日 程 2017年12月9日(土)
場 所 総合学生会館凜風館4階 ミーティングルーム
参加者数 28名(ピア・サポーター2名、研修生6名、一般学生6名、留学生14名)
目 的

普段何気なく朝食やブレイクタイムに飲まれるコーヒーの奥深さを知り、今回の企画であるラテアートを通して、改めてコーヒーと向き合う時間を取ってもらうため。また、様々な国の人と交流するきっかけにってもらうため。

内 容

- 12:00 スタッフ集合
12:10 会場設営
13:00 参加者受付
13:30 イベント開始
自己紹介、アイスブレイク
14:00 ゲーム
14:45 休憩
15:00 ラテアート体験
16:30 アンケート記入、記念撮影
17:00 参加者解散
17:05 片づけ
17:30 フィードバック
18:00 スタッフ解散



効 果

- ・アイスブレイクを通して、様々な人と交流でき、親睦を深めることができた。
- ・ラテアートという普段ではあまりできない体験ができた。

改 善 点

- ・アイスブレイクが短すぎた。また、ゲームが長引いてしまった。
→事前にリハーサルを行い、1つのアクティビティにどれくらいの時間が必要か把握する。
- ・参加費の集金の用意ができていなかったため、当日に手間取ってしまった。
→余裕をもって計画し、やるべきことを順番にクリアにする。

感 想

計画段階から問題が多数あったため、ラテアートの企画は KU ブリッジ内で反対の声が多かったが、何とか無事に決裁がおり、イベントの開催を迎えることができた。当日は、アイスブレイクやゲームで盛り上がり、ラテアート体験では講師の方がとても優しく指導してくださり、素晴らしい体験ができた。私たちスタッフもとても有意義な時間を過ごせた。反省点はたくさんあったが、当日スタッフ8人で協力し合い、無事に終えることができた。今後の企画に今回の反省点を活かして、さらに良い企画を作っていきたい。